

## Section des achats.

SEMAINE DU 8 JUIN 1928

## MOUTONS ET AGNEAUX

Les moutons se vendaient très lentement et ne se payaient que de \$4.00 à \$7.00. Les agneaux ont été vendus de 15 sous à 18 sous, la plupart des ventes se faisant entre 16 et 18 sous la livre.

## PORCS

Les ventes de porcs se sont maintenues fermes et les mêmes prix que la semaine dernière étaient payés, soit \$11.75 après que les porcs avaient été nourris et abreuves. Ces prix étaient payés pour lots complets de porcs de bonne qualité et sans que l'on tienne compte de la classification.

Les ventes faites aux bouchers locaux rapportaient \$11.90, quelques lots se rendant jusqu'à \$12.00. Certains lots comprenant des porcs à bacon de toutes qualités, se sont vendus à des prix variant de \$10.75 à \$11.50. Il y avait à peu près

## INSECTICIDES

Les achats, au cours de la semaine dernière, se sont maintenus à leur volume régulier. L'activité sur ce marché démontre combien est devenue populaire, chez les cultivateurs, la pratique des moyens recommandés contre les insectes, et les maladies dont souffrent nos récoltes. Il y a quelques années on n'aurait pas pensé que le commerce des poisons prendrait les proportions qu'il a présentement.

Il n'y a pas de doute que les nombreuses recherches qui se poursuivent un peu partout dans le pays, sont responsables de cette augmentation considérable que nous constatons. Les résultats très satisfaisants que l'on obtient sont un stimulant très actif qui porte les cultivateurs à se mieux protéger contre les ravages, qui autrefois étaient considérés comme inévitables.

Nous n'avons pas de changements nouveaux à noter dans les prix demandés. Nous ne croyons pas que nous devions nous attendre à en avoir.

## BROCHE A CLÔTURE

Quelques cultivateurs nous demandent comment il se fait que la broche à clôture ne se vend pas à des prix uniformes. On la paie tel prix à telle place, pendant qu'ailleurs on doit la payer plus cher ou encore moins cher. La chose est explicable par le fait que le désir de gain n'est pas toujours le même chez tous les vendeurs, et que les profits de l'un ne sont pas toujours ceux de l'autre. Le coût de fabrication de la broche ne varie pas considérablement pour une même qualité. Mais nous conseillons aux cultivateurs de ne pas juger la broche uniquement par son prix, c'est là une base peu sûre. Il y a différentes qualités de broche et l'on ferait bien de se renseigner à ce sujet avant de confier une commande importante à un vendeur.

Les prix n'ont pratiquement pas changé depuis le commencement du printemps, sauf dans certains cas particuliers où on veut se défaire de certaines quantités que l'on devrait garder trop longtemps et que l'on cote à prix quelque peu réduit. Cependant que l'on ne se laisse pas aller trop facilement à croire à une baisse, alors qu'il ne s'agit, en somme que d'une broche de qualité inférieure que l'on vend à prix intérieur.

## CHARBON

Le charbon est actuellement sur le marché l'objet d'une grande activité.

Les gens prévoyants commencent déjà à préparer leur approvisionnement pour l'hiver prochain. On veut profiter des prix actuels afin de se prémunir contre ceux que l'on devra payer plus tard. Il y aurait certainement profit à voir à la chose immédiatement, étant donné que les prix actuels sont plutôt favorables.

Nous n'avons pas de nouveaux changements à annoncer pour le moment et lorsque l'on n'en prévoit pas pour d'ici à quelque temps, il n'y a aucune raison qui puisse nous laisser prévoir de baisse.

## TOLE

La tôle est pour la semaine dernière une des marchandises qui s'est fait remarquer par le nombre de ses ventes. Les expéditions qui ont été faites vers différents points de la campagne, représentent un volume d'affaires auquel nous n'étions pas habitués il y a quelques années. La popularité de ce matériel de construction devient de plus en plus grande et la plupart de nos constructions de fermes modernes se font de plus en plus de manière à y faire entrer de la tôle à la place du bois, qui en plus d'être de moins longue durée, coûte pratiquement aussi cher.

Rien de nouveau dans les prix et l'on ne pense pas que l'on doive s'attendre à du nouveau sous ce rapport. Ainsi que nous n'avons fait dans le cas de la broche à clôture, nous croyons devoir mettre les cultivateurs en garde contre les différences entre les prix qui ne traduisent pas toujours une vraie sur la qualité de la tôle.

## Nous achetons la Crème et les Oeufs à l'année

## NOUS PAYONS DE HAUTS PRIX

## ECRIVEZ-NOUS

**J. Joubert**  
LIMITÉE  
4141 rue St-André  
MONTREAL

4141 rue St-André  
Montreal

Montreal